

Presstext Firma Chili Food, Bad Dürkheim / Stand Oktober 2013

Der Presstext steht zur freien Verwendung bereit und darf ausdrücklich gemäß der Veröffentlichung gekürzt und ergänzt werden. Der Text soll als Informationsquelle für Ihre Pressearbeit dienen. Für Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

Die Firma Chili Food wurde 2004 vom Inhaber Michael Dietz gegründet. Der Sitz der Firma liegt im sonnigen Bad Dürkheim an der Deutschen Weinstrasse. Laufende Investitionen in gute Mitarbeiter, neue Produkte und eine moderne Infrastruktur haben sich bezahlt gemacht. Heute kümmern sich bereits 8 Mitarbeiter um die laufenden Geschäfte. Weitere Einstellungen sind geplant.

Der Gründer und Inhaber Michael Dietz war schon als Kind begeistert von Gewürzen. Bereits seine Vorfahren aus dem 18. Jahrhundert handelten mit Salz und Gewürzen in Danzig. Die Leidenschaft für Gewürze und insbesondere scharfe Chili Produkte steigerte sich im Laufe der Jahre immer weiter. Auf Reisen rund um die Welt wurden regelmäßig scharfe Gewürze für den Eigenbedarf und Freunde mitgebracht. Parallel wurden unzählige Chili Sorten im eigenen Garten gezüchtet und weiterverarbeitet.

Was als Hobby begonnen hatte, wurde für den Diplom Betriebswirt schnell zur Berufung. Als Einmann-Unternehmen gegründet, wurde stets auf Wachstum gesetzt und jeder Euro in die Firma reinvestiert. Heute arbeiten bereits 8 feste Mitarbeiter bei Chili Food.

Die Produktentwicklung, der wichtigste Grundpfeiler des Wachstums, war stets Chefsache. Alle 200 Produkte unter der Marke Chili Food, wie. z.Bsp. die Soßen Klapperschlange, Schwarze Witwe, Feuersalamander, Crazy Cow, Pig-Serie, und deren Rezepturen kommen aus der Feder des Gründers. Mittlerweile sind natürlich viele kreative Mitarbeiter an diesem Prozess beteiligt. Das gesamte Sortiment umfasst mittlerweile über 500 Produkte.

Begonnen hat alles in einem 80m² Büro, heute nutzt man über 700m² Lager- und Bürofläche in Bad Dürkheim. Der Standort Bad Dürkheim ist für den dort geborenen und sehr heimatverbundenen Michael Dietz sehr wichtig.

Der Leitspruch des Gründers und Inhabers von Chili Food lautet: "Scharf essen ist ein Lebensgefühl und macht einen riesen Spass."